
3. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 28.04.2021

Vorname Nachname Matrikel anw. stbr.

Gewählte Mitglieder 2021/22

Ämilie-Louis Köcher BKB19 Ja Ja

Anne Siegert MTB18 Nein Ja

Anton Eyermann VNB20 Nein Ja

Anton Malcher INB19 Ja Ja

Christoph Schnell INB20 Ja Ja

Frank Münnich INB19 Nein Ja

Franziska Schmottlach MUB18 Ja Ja

Jacob Lommatzsch MTB19 Ja Ja

Julian Schiebener BKB19 Nein Ja

Rudy Brabec MIB20 Ja Ja

Sophie Hagemeister BVB19 Ja Ja

Ehrenamtliche Mitglieder

Katinka Gmeiner BKB19 Nein Nein

Christian Wais BKB18 Ja Nein

Gäste

Heidrun Bischoff PMM Ja Nein

Carina Fricke PMM Ja Nein



Wilma Rambow MPM19 Ja Nein

Amelie Woitscheck BMB20 Ja Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

12.05.2021, 14:00  Uhr

TOP Inhalt

Beschlussfähigkeit:
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 6 von 11 Mitgliedern
beschlussfähig.

● Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht.

14:10 Rudy ist der Sitzung beigetreten

Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 7 von 11 Mitgliedern
beschlussfähig.

● Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht

Tagesordnung:
1. Organisatorisches
2. StuKo BUB/PMM
3. StuKo Museumspädagogik
4. StuKo BMB
5. StuRa
6. Finanzen
7. Vorschlag Evaluation Modul 1200 Management II
8. Vorschlag “Wichteltisch”
9. Sonstiges

1 Organisatorisches

● Nächster Sitzungstermin: 12.05.2021, 14.00 Uhr
● Bestätigung Protokolle:

○ Bestätigung Protokolls vom 14.04.2021
○ Das Protokoll wurde mit 7/0/0 bestätigt

2 StuKo BUB/PMM

● Vorstellung Heidrun Bischoff
○ hat 2017 angefangen, an der Hochschule

Buchhandel/Verlagswirtschaft zu studieren und sich auch
anderweitig zu engagieren z.B. beim Heroes of Publishing - Tag der
Verlage, kennt die Professor*innen schon ganz gut. Macht den
Master.

○ Motivation: Möchte nicht nur ihre eigene Meinung durchsetzen,



sondern auch den Kontakt zwischen Studierenden und
Professor*innen herstellen um Probleme anzugehen

● Der Fachschaftsrat schlägt der StuKo Heidrun Bischoff als Mitglied vor.
● Abstimmung Heidrun Bischoff

○ Heidrun Bischoff wird mit 7/0/0 für die StuKo vorgeschlagen

● Vorstellung Carina Fricke
○ Aus der Richtung der Kommunikationswissenschaften.
○ Möchte, dass relevante Themen, wie z.B. Gendern mehr Einzug in

die Lehre und Hochschulleben erhalten
○ findet, dass die Studierenden in bestimmten Themen nicht ernst

genommen werden, möchte den Diskurs mit den Lehrenden
anstoßen

○ Ehrenamtlich gearbeitet, weniger mit politischen aktivitäten in
Berührung gekommen.

● Abstimmung Carina Fricke
○ Carina Fricke wird mit 7/0/0 Stimmen angenommen

3 StuKo Museumspädagogik

● Vorstellung Wilma Rambow
○ Seit 2019 im Matrikel der Museumspädagogik.
○ hat Kunstgeschichte studiert, war in der Baudenkmalpflege aktiv.

Elternvertretung parallel im Stadtgeschichtlichen Museum Leipzig.
Hat von Fr. Weiß die Anfrage bekommen, ob sie in der StuKo tätig
sein möchte

○ Sophie: Ist die StuKo zeitlich vereinbar mit Masterstudiengang und
anderen Arbeitszeiten?

○ Wilma: etwas schwierig, da es sich in den Arbeitszeiten
überschneidet, aber sichert die Teilnahme zu und bemüht sich, die
Termine wahrzunehmen und ist auch bereit, andere Termine dafür
zu verschieben

● Abstimmung Wilma Rambow
○ Wilma Rambow wird mit 7/0/0 Stimmen für die StuKo vorgeschlagen

4 StuKo BMB

● Vorstellung Amelie Woitscheck
○ ist im 2. Semester BMB, Prof. Grossmann hat rumgefragt, wer Lust

auf StuKo hat
○ ist auch freizeitlich politisch sehr interessiert und engagiert, ist auch

ein kreativer Mensch



○ hat positives Feedback aus ihrer Matrikel erhalten, was sie in ihrer
Entscheidung bekräftigt

● Abstimmung Amelie Woitscheck
○ Amelie wird mit 7/0/0 für die StuKo vorgeschlagen

5 StuRa

● es wurden 2 Hochschulgruppen angenommen

● es wurde ein Antrag für die Hochschulgruppe Brett-Spiel-Kultur abgelehnt &
Hochschulgruppe Geistreich (welche sich aus gleichen Mitgliedern
zusammensetzt) zieht Antrag zurück.

● Ko-Referate Kultur und ÖA wurden besetzt

● KSS hat gebeten, die Novellierung des sächsischen
Hochschulfreiheitsgesetz zu unterzeichnen

● Senatssitzung: Änderung der Wahlordnung macht es der Hochschule
möglich, das gesamte Wähler*innenverzeichnis öffentlich zu machen. Es ist
noch in der Diskussion, welche Daten in das Verzeichnis aufgenommen
werden sollen

● Christoph: lehnt das ab, da das zu Spam führen kann. Das Argument, man
könne jede Mail-Adresse selber zusammen zu bauen ist von daher
unangebracht, da ja nicht alle Namen der Studierenden bekannt sind

● Jacob: Letztes Jahr war ja genau die selbe Diskussion. Warum wird sie jetzt
wieder aufgenommen?

● Christoph: Es soll Personal auf Seiten der Hochschule eingespart werden.
● Christoph: Stimmung im StuRa ist diesbezüglich ebenfalls nicht gut

● Schulungen für Mitglieder Workshop's zum Thema prävention sexualisierter
Gewalt und konsensorientierte Plenaleitung
Referent: Tim Weber von der Prozessleitwerkstatt Leipzig

11.5. 18-21 Uhr Dienstag

25.5. 18-21 Uhr Dienstag

28.5. 18-21 Uhr Freitag

6 Finanzen

● Christoph: Die Frist bzgl. der Kontobevollmächtigung wurde überschritten.
Anton Eyermann hat seine Ausweiskopie bei Lubo nicht eingereicht. Im
schlimmsten Fall müssten wir Strafzahlungen an die Sparkasse zahlen, da
der Aufwand für die Sparkasse höher wird, die Ausweise in mehreren
Rutschen zu bearbeiten. Außerdem haben wir ohne Antons Passkopie
keinen Zugriff auf unser Konto!

● Franziska: Kann man nicht jemanden anderen eintragen z.B. Sophie?
● Christoph: Es ist schwierig, häufig die Kontobevollmächtigten zu wechseln,



da dies zusätzliche Kosten Bedeutet. Jeder FSR kann 1x im Jahr die
Kontobevollmächtigten kostenfrei neu zu besetzen. Vorschlag: Wir machen
eine neue Wahl und geben Sophie als Co-Sprecherin eine
Kontobevollmächtigung

● Sophie: Kann es sich prinzipiell vorstellen, aber ist sich unsicher, ob wir
damit nicht Anton hintergehen

● Franziska: Je länger sich das rauszögert, umso schlimmer machen wir es.
Deshalb sollten wir einfach kurzen Prozess machen

● Christoph: Anton hatte genug Zeit um Passkopie zu senden, hat leider nicht
funktioniert.

● Rudy: Sachen zu vergessen ist nicht all zu schlimm. Eigentlich ist es doch
egal, wer es macht & Sophie zu nehmen ist auch gut.

● Jacob: Findet es auch nicht schlimm bzw. es ist kein “hintergehen” wenn
Sophie als Berichtigte genommen werden wird.

● Dazu eine neue AUWS- Abstimmung
○ Die Wahl wurde zu 7/0/0 angenommen. Anton Eyermann wurde die

Kontobevollmächtigung entzogen und an Sophie Hagemeister
übergeben

7 Vorschlag Evaluation Modul 1200 Management II

● von Robert Wolfsteller in E-Mail vom 19.04.
● Sophie: Katinka ist leider nicht so aktiv, wie gehts weiter zwecks der

Evaluation?
● Jacob: Es gibt eine Evaluationsbeauftragte Person, bei der man die

Vorschläge einreichen kann, an die könnten wir uns ja mal wenden, dazu
braucht man nicht unbedingt Katinka

● Sophie: recherchiert mal, wer beauftragt ist und kontaktiert die Person

8 Vorschlag “Wichteltisch”

● von René Meyer in E-Mail vom 20.04.
○ Studierende des Studiengang Computertechnik, Tisch in den

Zuse-Bau.
○ Franziska: befürwortet die Idee
○ Christoph: natürlich erst möglich, wenn Corona es zulässt. Aber

prinzipiell sehr gute Idee
○ Rudy: Man könnte auch eine Sammelstelle bilden, um alte Technik

an Initiativen wie Hardware4Future weiterzugeben, die alte Geräte
reparieren und an sozial schwache Menschen geben.

○ Sophie: Frage ist nur, wenn wir um Erlaubnis bitten sollten
○ Christoph: man kann ja beide Ideen verbinden: z.B. alle Teile, die

nicht genommen/getauscht werden dann weiter an Stadt geben.
Bzgl. Frage an wen wir uns wenden sollten: Dekanat

○ Sophie: Sorge, dass es vor allem zu Coronazeiten nicht genügend
Abnehmer für die Technik gibt

○ Franziska: man kann ja René erstmal auf die Stadt Leipzig
verweisen, wenn er Technik loswerden will



○ Christoph: für Zukunft ist der Tisch eine gute Idee

9 Sonstiges

● Franziska: Hat zusammen mit Ämilie die Zugangsrechte für Instagram
erhalten.

● Mail-Verteiler → Katinka hat momentan immer noch die Admin-Rechte.
Sophie gibt Bescheid, wenn sie da neue Ergebnisse/Zugangsrecht hat.

● Jacob: Wie sieht das aus mit der Email von Prof. Biesalski?
● Sophie (Hauptvertreterin) antwortet ihm, dass sie zusammen mit Chris

(Ersatzvertreter) im PA sitzt

Ende der Sitzung: 15:33 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Franziska Schmottlach und Jacob Lommatzsch

Leipzig, den  ________________

_______________________
()

_______________________
()


